



Oposición y Morena celebran elección de Piña como presidenta de SCJN



Las dirigencias y bancadas tanto de oposición como del partido en el gobierno celebraron la elección de la ministra Norma Lucía Piña Hernández como ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

El presidente del PAN, Marko Cortés, consideró que los próximos cuatro años en la Corte serán de un auténtico equilibrio de poderes y de una absoluta defensa de la Constitución.

“Para nadie es un secreto que en los años recientes el máximo tribunal y el Poder Judicial han vivido un acoso permanente del Presidente. Confiamos en que la nueva presidencia de la Corte no cederá ante las presiones que, sin duda, no serán pocas”.

Consideró que en este momento el país necesita “de una Suprema Corte de Justicia fuerte, independiente y autónoma, que no ceda ante las presiones o coqueteos del oficialismo, que sea un contrapeso frente al Ejecutivo y actúe con oportunidad para evitar cualquier tipo de violación de derechos y garantías. Hoy debemos unirnos todos para poner un freno al autoritarismo”.

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda (PAN), también expresó su respaldo a la nueva presidenta de la Corte.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 La Jornada	0	03/01/2023	LEGISLATIVO

“Le deseo el mayor de los éxitos en su nueva responsabilidad y le refrendo la plena disposición de colaborar como representantes de poderes del Estado, bajo el inexorable principio de un Estado constitucional democrático”, indicó en un mensaje en Twitter .

<https://www.jornada.com.mx/notas/2023/01/02/politica/celebra-pan-y-prd-en-san-lazaro-eleccion-de-pina-como-presidenta-de-scjn/?from=homeonline&block=ultimasnoticias>